



La Grande Vague

Surfez sur l'actu

RIO DE JANEIRO TOUCHÉE PAR UNE CANICULE



En partenariat avec l'AFP/SPME 2024

A Rio de Janeiro au Brésil, une vague de chaleur a atteint un nouveau record mondial qui est de 62,3°. Cette vague touche les habitants de l'Amérique latine depuis le début d'année alors que le sud du pays est menacé par la pluie. **P. 4 à 5**

Eau polluée ?

Une campagne de détection a été déclenchée par l'Agence régionale de Santé (ARS) d'Occitanie pour dénoncer la pollution de l'eau courante dans ce département, particulièrement près d'une usine dans le Gard où les résultats seront connus dans les semaines à venir. **P. 10**



Directeur de Publication: Lena Maraval
Rédacteur en chef : Charlotte Pressac
Journalistes : Charlotte, Laurian, Emma, Marilou, Gwendal, Clément, Johan, Erwan
Secrétaire de rédaction:Gwendal et Charlotte
Éditorialiste : Polina,Babylone
Dessins:Marilou et Babylone
Collège Pertuis d'Antioche île d'Oléron, classe de 4eme C



Source : afp

Des poissons stressés par la musique

A Lille, le tribunal a rejeté la réclamation de l'association PAZ pour la défense des animaux. En effet l'association avait fait une demande au tribunal pour arrêter deux des concerts de Nausicaa. Ils provoqueraient du stress chez certains poissons qui s'isoleraient du groupe. **P. 12**

« Une plus grande biodiversité » !

C'est le nouveau mot d'ordre de la mairie de Paris qui a décidé de mieux résister aux changements climatiques et à la pollution. S'il y a une bonne biodiversité, les forêts seront capables d'atténuer le réchauffement climatique et on pourra garder un bon fonctionnement de l'écosystème. **P. 14**



Polina



5 012345 678900



